
Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 83046451

Prix 1 695 000 €

Théoule-sur-Mer
Appartement à vendre (06590)
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Co-exclusivité  :  À  pieds  des  plages  et  du  village  de  Théoule-sur-Mer,  dans  une

résidence de prestige avec gardien et piscine, bel  appartement duplex de 147m2

en  rez-de-jardin  avec  4  chambres,  terrasses  et  jardin  offrant  une  vue  mer

panoramique.Cet  appartement  est  composé  au  premier  niveau  d'un  hall  d'entrée

menant  au  séjour  avec  une  cuisine  ouverte  donnant  sur  terrasse  couverte  et

magnifique  jardin  avec  une  vue  mer  exceptionnel,  une  chambre  en  suite  avec

dressing  et  salle  de  bains.  Un  WC  invités  se  situe  au  même  niveau.À  l'étage  3

belles chambres avec vue mer et terrasse, une salle de bains ...

Co-exclusivity: Walking distance from beaches and the village of Théoule-sur-Mer,

in  a  prestigious  residence  with  caretaker  and  swimming  pool,  beautiful  duplex

apartment  of  147sqm  on  garden  floor  compmrising  4  bedrooms,  terraces  and  a

garden  offering  a  panoramic  sea  view.The  apartment  opens  onto  an  entrance

leading to the living room with an open plan kitchen opening onto a covered terrace

and  magnificent  garden  with  an  exceptional  sea  view,  an  en-suite  bedroom  with

dressing room and bathroom. A guest toilet is located on the same floor.Upstairs 3

beautiful bedrooms with sea view and terrace, ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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